

Hasta el 31 de marzo

Santo Tomás Punta Arenas extiende beneficio de matrícula costo cero

Hasta el 31 de marzo Santo Tomás extenderá el beneficio de matrícula costo cero. Entre las opciones académicas, la institución ofrece programas diurnos y vespertinos, diseñados en su mayoría para compatibilizar trabajo y estudio. Esta flexibilidad se complementa con un apoyo académico integral, que incluye tutorías, talleres y otras iniciativas que facilitan la adaptación de los estudiantes a la vida universitaria.

La rectora de la sede Punta Arenas, Valeska Acevedo, destacó el avance del proceso de admisión y el interés generado por el beneficio de matrícula gratuita. Añadió que la primera carrera en completar sus vacantes fue Servicio Social, a sólo dos semanas de iniciado el período de inscripciones. "Nuestro enfoque está en ofrecer una amplia variedad de programas que permitan a cada estudiante encontrar su vocación, además de opciones vespertinas que faciliten la conciliación entre la vida personal, profesional y laboral".



Foto: Cineoa

La inscripción de Santo Tomás a la gratuidad marca una diferencia significativa para las familias de los estudiantes, reduciendo las barreras económicas para acceder a la educación superior.

Por su parte, Daniela Torres, directora de Admisión y Asuntos Estudiantiles, resaltó el trabajo realizado desde octubre por el equipo de admisión, logrando un gran interés en programas como Hotelería y Turismo, Geomensura, Técnico en Deportes y Gestión en Medio Ambiente. "El

éxito del proceso nos tiene muy contentos, aunque quedan pocos cupos disponibles en estas carreras", afirmó.

Además, la inscripción de Santo Tomás a la gratuidad para todas las carreras del Centro de Formación Técnica e Instituto Profesional marca una di-

ferencia significativa para las familias de los estudiantes, reduciendo las barreras económicas para acceder a la educación superior.

Asimismo, Santo Tomás implementará el programa Semana Cero, una iniciativa que busca acompañar a los alumnos nuevos en su ingreso a la educación superior antes del inicio oficial de clases. Desde el 24 de febrero hasta el 7 de marzo, las sedes a nivel nacional ofrecerán actividades de orientación, talleres académicos y apoyo socioemocional, además de reuniones con directores y jefes de carrera.

El objetivo de esta instancia es fortalecer las habilidades académicas y emocionales de los estudiantes para garantizar una adaptación exitosa a las exigencias del primer semestre. La Semana Cero también incluye diagnósticos específicos para identificar las necesidades de apoyo individual, reforzando el enfoque personalizado que caracteriza a la institución.